

## Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 12:32



*Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi - Pada Jumat, 04 Agustus 2023, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi melaksanakan kegiatan sambang door to door ke rumah-rumah warga. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjalin silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga. Pertama, warga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan sistem 1X24 jam tamu wajib lapor. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar apabila menemukan kendala keamanan di lingkungan sekitar, agar segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan sebelumnya. Kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat dianggap sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Purwasedar.

Tak hanya itu, dalam kunjungannya tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk senantiasa menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing. Kebersihan merupakan tanggung jawab bersama dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan indah.

Tidak lupa, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan kepada warga yang akan melakukan perjalanan jarak jauh agar selalu berhati-hati dan waspada. Kewaspadaan dalam perjalanan akan membantu mencegah terjadinya kecelakaan atau hal-hal yang tidak diinginkan.

Kegiatan door to door oleh Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat Desa Purwasedar. Dengan adanya komunikasi yang baik, diharapkan juga akan memudahkan penanganan masalah keamanan dan kriminalitas di wilayah tersebut.